
2023年（令和５年）４月２５日（火）

記録者 寮監 儀間清浩

令和５年度は新規入寮生７人が入寮します。４月から６人、６月から１人です。

当日は寮生委員会と全体集合写真撮影のあり、歓迎会を持ちました。

濱元ひかりさん（デジタルハリウッド大学）

        （沖縄尚学高校出身）
 寮の様子を言い表すと手軽に一人暮らしがで

きる場所です。朝夕のご飯がついていたり、ゴ

ミ出し・掃除があるためいきなり一人暮らしを

始めて自発的にできないことが自然にできま

す。また、寮監の方々や他の寮生がいること

で、一人暮らしでの寂しさや不安も緩和されま

す。

大城瑠唯さん（東洋学園大学）

        （那覇商業高校出身）
 初めは新しい環境での生活に不安でいっぱい

でした。ですが寮の先輩方や同じ年の子達のお

かげで不安がなくなりました。いつもたくさん

おしゃべりしてためになる話も聞けてとても楽

しいです！沖英寮に入ってよかったです。

新入寮生歓迎会

自己紹介とビンゴゲームで盛り上がりました。寮⾧(中央)の計らいで全員に商品は当た

るのですが、新規の方には特に「イイモノ」から選べるようになっていました。

6人の方に沖英寮についてコメントを書いてもらいました。

久手堅二胡さん（日本デザイナー学院）

        （那覇商業高校出身）
 私はこの春に上京しました。親元を離れ初め

ての寮生活ということで心配や不安があり最初

は緊張して一人でしたが、みんな話しやすくす

ぐに打ち解けられました。一人暮らしや他の寮

ではなく沖英寮を選んでよかったなと思いまし

た。

儀間理子さん（桜美林大学）

        （浦添商業高校出身）
 初めての県外での生活で不安なことがたくさ

んありましたが、沖英寮をとおして同じ沖縄出

身の子と仲良くなれてとても心強いです。

伊豆見茜鈴さん（法政大学）

        （那覇国際高校出身）
 最初は東京で暮らすことに不安があったけど

ご飯も美味しくてみんな優しい人たちで、東京

の生活が楽しくなりました。

米田妃利さん（法政大学）

          （那覇高校出身）
 沖英寮に居るとめちゃくちゃ楽しいです！寮

のメンバーと友達にもなれるし、先輩方も優し

くて色んな相談に乗ってくださります！沖英寮

のある豪徳寺という街もとても落ち着いてい

て、過ごしやすい環境です！


